6 Piéces

154 m?

Réf. 84923018
1670 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Rue de Vaugirard, au pied du métro Convention, a cété du Cinéma
Pathé et de tous les commerces de la rue de la Convention, le Groupe
Vaneau vous présente en exclusivité ce magnifique appartement au 1er
étage d'un bel immeuble post Haussmannien avec gardienne. Vous
serez seduits par ses grands volumes et ses prestations raffinées :
Parquet massif, moulures travaillées, cheminées. Lumineux et
traversant il a été entierement rénové avec des matériaux de qualité.
Toutes les fenétres sont équipées de double vitrage. Il est composé

d'une galerie d'entrée desservant un salon et une salle & manger. ...

Rue de Vaugirard, at the foot of the Convention metro station, next to the Cinéma
Pathé and all the shops on Rue de la Convention, Groupe Vaneau is proud to
present this magnificent apartment on the st floor of a beautiful post-Haussmann
building with janitor. You'll be seduced by its spaciousness and refined features:
Solid parquet flooring, elaborate moldings and fireplaces. Bright and airy, it has
been entirely renovated with quality materials. All windows are double-glazed. It
comprises an entrance gallery leading to a lounge and dining room, a master
bedroom with en suite bathroom, and ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE
58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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